

- PEMEX CONSIGUE OXÍGENO POR 8,300 MILLONES DE DÓLARES**
- 18 de diciembre
El Economista
- Ante la comunidad inversionista, Pemex explicó que el monto de las líneas de crédito renovadas asciende a 8,300 millones de dólares, de los cuales 1,800 millones vencen en 2024 y 6,500 millones de dólares vencen en 2026.
- <https://bit.ly/3trcW9R>
- GRUPO CARSO ADQUIRIRÁ A LA PETROLERA PROPIEDAD DE GRUPO BAL**
- 18 de diciembre
Expansión
- Grupo Carso, del empresario Carlos Slim, adquirirá el 100% del capital social de PetroBal, la petrolera de Grupo Bal, propiedad de la familia Baillères y dueña del 50% de los campos productores de petróleo Ichalkil y Pokoch.
- <https://bit.ly/3vbHEEF>
- EXXONMOBIL DEJA SU NEGOCIO DE EXPLORACIÓN Y PRODUCCIÓN DE PETRÓLEO EN MÉXICO**
- 19 de diciembre
Expansión
- El gigante petrolero ExxonMobil ha decidido cerrar su división de exploración y producción de petróleo en el país, Las petroleras renunciaron al bloque en un proceso que concluyó en los primeros meses del año pasado con una sanción de más de 21 millones de dólares por no haber cumplido con los compromisos de inversión pactados.
- <https://bit.ly/3NBuPJY>
- ESTADOS UNIDOS REALIZA LA MAYOR SUBASTA DE PETRÓLEO DEL GOLFO DE MÉXICO DESDE 2015**
- 20 de diciembre
El Economista
- La subasta de derechos de perforación en el golfo de México convocada por el gobierno estadounidense de Joe Biden recaudó 382 millones de dólares el miércoles, de compañías petroleras que se hicieron con las últimas concesiones en alta mar que se entregarán antes de 2025.
- <https://bit.ly/41wDrY4>
- MÉXICO FRENA SOLICITUD DE ARBITRAJE INTERNACIONAL SOBRE ENERGÍAS RENOVABLES DE FONDOS CANADIENSES**
- 20 de diciembre
Forbes
- El gobierno informó el miércoles que detuvo una solicitud de arbitraje internacional contra el país interpuesta en materia de energías renovables por los fondos de inversión canadienses Caisse de dépôt et placement du Québec (CDPQ) y CDP Groupe Infrastructures Inc.
- <https://bit.ly/4axscTc>

ELIMINARÍA LA CRE 205 PERMISOS DE GAS LP

20 de diciembre
Reforma

La Comisión Reguladora de Energía (CRE) planea dejar fuera de vigencia 205 permisos de gas LP. La justificación fue la falta de uso de los mismos. Para declarar su finalización, el regulador inició un proyecto de acuerdo con lo previsto en el Artículo 55 de la Ley de Hidrocarburos.

<https://bit.ly/3NEDTxL>

FITCH ELEVA CALIFICACIÓN DE BONOS DE PEMEX

21 de diciembre
Oil & Gas
Magazine

La inclusión, por primera vez, de las obligaciones de Petróleos Mexicanos (Pemex) en el Presupuesto de Egresos de la Federación para 2024 ha mitigado las preocupaciones a corto plazo de Fitch Ratings. Esto ha llevado a la firma de riesgo crediticio a mejorar la perspectiva de la empresa petrolera de negativa a estable.

<https://bit.ly/3Rzq84t>

LANZA AHORA PEMEX UN CRUDO 'ZAPOTECO'

21 de diciembre
Reforma

Pemex decidió innovar y lanzó al mercado un nuevo tipo de crudo al que llamó zapoteco. La nueva variedad proviene de una mezcla de su tradicional crudo tipo Maya -pesado- y condensados, o líquidos de crudo, lo que da como resultado un producto más ligero, con mayor valor.

<https://bit.ly/3NExKSm>

DEMANDA DE GAS LP, SOBRE EL PROMEDIO DECEMBRINO

21 de diciembre
Milenio

Por las bajas temperaturas esperadas para la temporada invernal 2023-2024, la Asociación Mexicana de Distribuidores de Gas Licuado y Empresas Conexas (Amexgas) proyecta una mayor demanda de gas LP para este diciembre en México. En Ciudad de México hay alza de 25 por ciento, pero en estados como Chihuahua, la venta se duplicó, indica la industria.

<https://bit.ly/3tC6bC6>

COPARMEX RESPALDA PROPUESTA DE INCREMENTAR GENERACIÓN DISTRIBUIDA

21 de diciembre
Oil & Gas
Magazine

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), manifestó su respaldo a la iniciativa de reforma a la Ley de la Industria Eléctrica, de ser aprobada esta iniciativa, que fue turnada a la Comisión de Energía de la Cámara de Diputados, contribuirá significativamente a fortalecer la adopción de energías limpias, alineándose con el compromiso de México en la lucha contra el cambio climático, especialmente en el contexto de la reciente COP 28 celebrada en Dubai.

<https://bit.ly/3vaVKGg>